

|   |  |
|---|--|
| ABOUT US  | О НАС  |
| THE ALLKPOP DIFFERENCE  | ОСОБЕННОСТЬ ALLKPOP  |
| We are committed to offering the best products and services to our customers. Quality K-POP Gear designed and printed in the USA using premium materials, supported by exceptional service - that's what we believe is the allkpop difference.  | Мы предлагаем самые лучшие товары и обслуживание нашим клиентам. Качественная K-POP одежда, придуманная и напечатанная в США используя лишь премиум материалы, поддержанная исключительным обслуживанием – вот что мы считаем главным отличием allkpop.  |
| SO, WHAT DOES ALLKPOP KNOW ABOUT APPAREL?   | ИТАК, ЧТО ALLKPOP ЗНАЕТ ОБ ОДЕЖДЕ?   |
| We know it has to fit well, feel amazingly soft and make you look great.  | Мы знаем, что одежда должна хорошо сидеть, быть удобной, мягкой и что в ней Вы будите выглядеть великолепно.   |
| Here's how we make that happen...We first start with a fashionable slim fit tee, made out of 100% ring-spun cotton. Our designers then get to work, and test print every design they create onto a tee to ensure that it looks good (This step is very important, as some designs just don't look good when printed onto fabric).   | Вот как мы это делаем... Мы начинаем с модной облегающей футболки из 100% хлопка. Затем наши дизайнеры приступают к работе и проверяют печать каждого дизайна, который они создают на футболке, чтобы убедиться, что изделие хорошо выглядит (этот шаг очень важен, так как некоторые дизайны не очень хорошо выглядят при печати на ткани).   |
| Once we have a completed design, we begin the printing process, in which we use the highest quality inks and treatment processes for durability and longevity. This allows us to ensure that every single design that is printed onto our tees, tanks, hoodies and crew sweatshirts are done to absolute perfection. If we aren't completely satisfied with the end result, we toss the product and start over. | После того, как мы получаем готовый дизайн, начинается процесс печати, в котором используются чернила самого высокого качества, специальные процессы обработки для прочности и долговечности. Это позволяет нам гарантировать, что каждый отдельный дизайн, который напечатан на наших футболках, майках, кофтах и толстовках, выполнен до абсолютного совершенства. Если мы не полностью удовлетворены конечным результатом, то выбрасываем изделие и начинаем все сначала. |
| So to get back to the original question, we think we know quite a bit about t-shirts, and we're positive you will think so too. Just give us a try and see for yourself... but if you still need more reassuring, check out some recent reviews here, as well as on Instagram.  | Поэтому, возвращаясь к первоначальному вопросу, мы думаем, что знаем довольно много о футболках, и мы уверены, что Вы тоже так думаете. Просто дайте нам возможность сделать что-то для Вас и убедитесь сами... но если этого не достаточно для уверенности, ознакомьтесь с некоторыми недавними отзывами здесь, а также на Instagram.   |
| We hope to see you rocking our gear very soon!  | Мы надеемся я увидеть Вас в числе наших покупателей очень скоро!   |
| "Keep Calm and K-Pop On" - allkpop The Shop   | "Сохраняйте спокойствие и включай K-Pop " - allkpop магазин  |